

エコメッセちば2014PR報告 Inあなばし環境フェア

第19回エコメッセ2014 in ちば 合同交流会 “イマを知ろう ミライをつくろう こども博覧会”

9月23日(火・祝)開催の「エコメッセ2014inちば(合同交流会)」のPRとして実行委員会のメンバーが各地の環境イベントに参加し、出展団体の勧誘とイベントのPR活動を行っています。

写真家：中村 ひろ子

船橋市松戸市長も参加!!

翌日の環境イベントデンマークの環境施策を知るの講演者

Christoffer Kirk Strandgaard

(クリストファー・キアク・ストランドゴード)

さんも飛び入り参加!!

団体名：
アースドクター船橋

ワークショップブース
を集めた
こどもイベント広場
を開設していました



団体名：どんぐりコロコロ



団体名：丸山サンクチュア



2014年6月7日

ふなばし環境フェア2014

<http://www.city.funabashi.chiba.jp/kurashi/kankyuu/0006/p030086.html>



9月のエコメッセ
にも出展して
くださいね!!

エコメッセブース

見学者数：20人くらい

ちょっと少なかったかな...

各所にPRに飛び回っていたし...

本PR活動は エコメッセちば (<http://ecomesse.blogdehp.ne.jp/>)の
交流部会が中心となりエコメッセ自体のPRのため実施したものです。